

パークゴルフ場の建設について



〔質問〕ゲートボールやグラウンドゴルフは依然根強い人気があるが、近年、パークゴルフ愛好者が増えている。高齢化社会を迎えて、健康寿命の重要性が叫ばれている現在、身心ともに健康で長生きしていただきためにも、パークゴルフは大変効果のあるものと考える。面積はあまり取らず建設費も比較的低く抑えられることなどを踏まえて、パークゴルフ場の建設を検討してはどうか。

観点から、グラウンドゴルフやシャトルボーリングなどの講座を小学校や公民館で開催している。また、市民グランドゴルフ大会も毎年盛大に開かれている。

こうした現状から、現在ある施設を活用しながら、高齢者の健康寿命への効果が望め、子どもから高齢者まで一緒に楽しむことができるグラウンドゴルフの推進に取り組んでいきたいと考えている。

そのため、パークゴルフ場の建設は、現在のところ考えていない。

場も期待される。貴重な歴史の記録を保存し、後世に伝えることは我々の使命でもあると考える。

そのための博物館建設について、規模と予定地、建設時期等を伺う。

白石市まち・ひと・しごと創生総合戦略について



〔質問〕白石市まち・ひと・しごと創生総合戦略の具体的な施策に、着地型観光による交流人口の増があるが、本市の着地型観光商品をどのように作っていくのか、その手法を伺う。

【答弁】【市長】平成27年度から外国人向けの甲冑着用体験事業、白石城のAR再現事業、多言語の案内ホームページの開設等を行つた。

今後も、本市の歴史・文化・伝統を活かした観光プログラムを充実させながら、豊かな環境資源を活かした自然体験・農林業体験等を市民や事業者とともに企画していきたい。

外国人向けとしては、観光地案内だけでなく

しじと創生総合

佐藤聰一

議員からの質問で気づきをいただいた。当然、人口増加に対する指標の設定についても検討していかなければならぬと考える。

◎交流試合における白石市代表選手のユニフォームについて

〔質問〕スポーツ交流大会や交流試合の代表選手となつた子どもたちに、Tシャツなどのユニフォームを作成してはどうかを伺う。

〔答弁〕【市長】競技団体によつては、参加者が一部負担し作成していると聞いている。

競技参加者全員に無料でTシャツなどを作ることは難しいと考えるが、今後、財団や交流協会、それぞれの競技団体と相談しながら検討をしていきたい。